

—El matrimonio María Cladellas-Arnaldo Vilardebó, ambos entusiastas esquiadores, han visto alegrado su hogar con el nacimiento de su primer hijo, una hermosa niña, a la que deseamos ventura y que sea un nuevo valor del esquí local en su día.

—Nuestro activo asociado José Riera, secretario de la Sección de Esquí, acaba de regresar de su excursión por Suiza, donde ha tenido ocasión de hacer verdaderas prácticas de esquí en las magníficas pistas de Davos y St. Moritz, guardando grato recuerdo de la incomparable y secular hospitalidad suiza, así como de tantas y tan completísimas instalaciones deportivas que aprovechan la nieve constantemente allí acumulada, excelentísima de calidad y cantidad.

—En el Santuario de Ntra Sra. de Montserrat, contrajeron matrimonio en el pasado abril, la gentil señorita María Antonia Garrell, campeona local de Esquí, con el conocido joven Francisco Parellada. Nuestra enhorabuena.

—En la fotografía «Participantes en el III Campeonato de Esquí de Granollers en el año 1943», aparecida en nuestro Anuario de Diciembre 1947, se olvidó consignar que su clisé pertenecía al archivo fotográfico de nuestro buen amigo y consocio D. Juan Mas. Le rogamos nos disculpe de nuestro involuntario descuido.

Sección Fotografía

Recientemente, dentro de nuestra Agrupación Excursionista, ha sido creada la Sección Fotográfica, con la Finalidad de fomentar la afición al Arte Fotográfico y Cinematográfico, organizando exposiciones, concursos, conferencias, excursiones y cuantas actividades se consideren adecuadas a tal fin. Para regir dicha Sección han sido designados los consocios siguientes: Presidente, don Juan Mas Marqués; Secretario, don Juan Fout Doménech; Tesorero, don Luis Baquero Vázquez; Vocales, don Juan Canal Pascual, don Francisco Busquets Serra; don Danuel Pagés Mogas y don Jaime Riera Prat. La Junta Directiva de la nueva sección ruega a todos los aficionados a la fotografía en general y en particular a los de la Agrupación Excursionista, ingresen en la nueva Sección para que los actos que la misma organice, puedan alcanzar la máxima esplendidez.

—La Sección Fotográfica de la Agrupación Excursionista, invita a todos los asociados y simpatizantes, a visitar el domingo día 20 de junio actual, el VII Salón Internacional de Arte Fotográfico, que tendrá lugar, durante este mes, en el local de la Agrupación Fotográfica, de Barcelona, Avda. de la Victoria, 14, pral.